



LANDKREIS
ANSBACH

Hier finde ich Hilfe

Einem Kind, das in seiner Familie in Not gerät steht Jugendhilfe zu.

Wie diese Hilfe aussehen kann wird im VIII. Sozialgesetzbuch beschrieben.

Wenn ein Kind nicht zuhause leben kann, bietet das Gesetz die Möglichkeit, dass es in einer Pflegefamilie aufwächst.

Ansprechpartner im Fachdienst: Pflegekinder

**Frau Elfriede Fischer,
Erzieherische Hilfen**

**Telefon
0981/468-5) * 0**

**E-Mail
elfriede.fischer@landratsamt-ansbach.de**

Landratsamt Ansbach
Amt für Jugend und Familie
Crailsheimstraße 1
91522 Ansbach



PflegeKinder -
PflegeEltern
im Landkreis Ansbach

Stand: T 2020



Wir suchen

... Pflegeeltern für Kinder die nicht bei ihren Eltern leben können.



Sie möchten

... einem Kind ein neues Zuhause geben?

Dann sollten Sie einige der folgenden Voraussetzungen mitbringen:

Sie

- stehen mit beiden Beinen im Leben
- haben Familie positiv erlebt
- können Belastungen aushalten und positiv bewältigen
- geben nicht so schnell auf
- sehen Herausforderungen positiv
- haben Kinder gerne
- verstehen Kinder
- sind tolerant und offen für Menschen mit unterschiedlichem Lebenshintergrund
- besitzen Einfühlungsvermögen

Unser Auftrag

Wir

- vermitteln Ihnen ein Kind, das in Ihre Familie passt
- begleiten Sie langfristig auf Ihrem Weg mit dem Kind
- halten für das Kind den Kontakt zu den leiblichen Eltern
- begleiten Umgangskontakte
- beraten Sie mit Ihrem Pflegekind
- stehen Ihnen in Konfliktsituationen zur Seite

